

Definición: Neuropatía

Neuropatía es el daño a los nervios del cuerpo.

La neuropatía puede ser una complicación de la diabetes.

Los dos tipos de neuropatía son la periférica y la autonómica.

Puedes experimentar neuropatía periférica como dolor, adormecimiento, hormigueo, debilidad, heridas o llagas que cicatrizan lentamente, en las manos, piernas o pies.

Algunos síntomas comunes de neuropatía autonómica incluyen... mareo o desmayo; diarrea o indigestión; orinas demasiado, muy poco, o pierdes control; problemas sexuales para hombres y mujeres.

¿Quisieras saber más sobre la neuropatía y posibles tratamientos? Habla con tu equipo médico. Están dispuestos para ayudarte.

Este programa es solo para fines informativos. El editor se deslinda de cualquier garantía, con respecto a la exactitud, integridad o idoneidad de este video para la toma de decisiones médicas. Para todo asunto relacionado con la salud, por favor consulte a su profesional médico.

